



Stats

Président

Christian Favre

Bulletinier

Sébastien Roduit

Invités

nop

Visiteurs

nop

Visites extérieures

Jean Bertalmio
au RC Montreux-
Vevey-Riviera le 4
novembre

Présence

excellente

Apéritif

Offert par le club

Prochaine réunion

vendredi 18
décembre,
12h00

Couronne
d'Yvoire

Au programme:

Dîner d'amitié
& conf de
recyclage

Bulletinier:

Luc del Rizzo

Les Rotariens d'Aigle choisissent leurs présidents

Fin de semaine décisive dans le paysage politique suisse. Le Conseil Fédéral à peine élu, à leur tour réunis en assemblée générale de mi-mandat, les Rotariens d'Aigle se sont eux aussi choisis leurs nouvelles autorités.

Emus par leur brillante élection — à l'unanimité des voies présentes physiquement ou par procuration — aucun des nouveaux élus n'a trouvé les mots appropriés pour exprimer sa joie et son profond désir de servir.



Nous connaissons donc désormais les trois prochains présidents du club, dans l'ordre: Blaise Ingold, Christophe Zryd et last but not least, Luc del Rizzo.

Jean-Daniel Suardet et sa brigade se réjouissent de retrouver chacun

à leur très couru

APÉRO TIME!

*Judi 17 décembre, dès
18h00 au Caveau des
Vignerons, à Yvoire*

Faire don de soi au monde

Blaise a désormais 6 mois pour préparer son discours d'entrée en fonction, quand à Christophe et Luc, rien ne presse. «Un score soviétique» comme l'a qualifié l'actuel président, l'honorable Christian Favre, qui s'est félicité d'avoir, en la personne de ses successeurs, toutes les assurances que le club Rotary d'Aigle sera en de bonnes mains pour de longues années encore. Toutes nos félicitations à ces futurs présidents.

Effectif en forte croissance au RC Aigle

Le club Rotary Aigle compte désormais un membre de plus: Frédéric Magné qu'on se dépêche de présenter sans tourner en rond. Frédéric Magné, parrainé par Frédéric Borloz et Jean-François Barroud est un habitué de l'anneau nous dit-on. Il est l'un des très rares athlètes à l'avoir bouclé le plus vite sept fois lors de championnats du monde. Il est également directeur du Centre Mondial du Cyclisme. Si l'on ajoute que Google, en 1/2 seconde, l'a trouvé 388'000 fois, on commence à cerner le personnage. Il sera plus formellement intronisé en compagnie de Madame lors de l'une des prochaines réunions du club d'Aigle. Le **TRAIT D'UNION** et l'ensemble des 1'228'250 Rotariens lui souhaitent la plus cordiale bienvenue dans le club et se réjouissent de compter parmi eux une personnalité d'une telle envergure.



Retours remarquables

C'est avec un immense plaisir que les Rotariens d'Aigle ont pu célébrer le retour parmi eux de Jean-François Barroud et Peter Schmuck. Ils avaient beaucoup manqué à leurs camarades qui n'ont pas dissimulé leur joie de les voir de retour au club.



*Le RC Aigle soutient la
Fondation Nicole Niquille*

*A vos agendas pour réserver la
soirée du 11 mars 2015*

Parlez-en déjà à vos amis et connaissances

*Chaque membre aura l'occasion
d'organiser sa (ses) table(s)*

Complément de programme

Il se murmure qu'une nouvelle conférence de recyclage exceptionnelle pourrait avoir lieu lors de la dernière réunion des Rotariens d'Aigle de l'année. L'orateur, bien connu pour ses saillies percutantes que la plupart ne comprennent qu'un quart d'heure après, ne serait autre que Philippe Dumoulin. Le sujet de sa causerie est encore inconnu de tous, y compris du conférencier. Il n'y a par conséquent qu'à participer à cette prochaine réunion du club pour en profiter pleinement.

Traditions

En cette ère de modernité, il est bon de se débarrasser des traditions. Par exemple de celle qui voulait qu'on annonce les anniversaires des Rotariens dans l'espoir qu'ils offrent — ou non — un apéritif à leurs camarades. Mais quand les heureux jubilaires sont nés un 24 décembre, on se sent obligé de faire une dernière exception. Félicitons donc Dominique Luisier et Christian Minacci et souhaitons leur un joyeux Noël également.

A contribué à ce numéro

Jacques Gamboni

PS

En arrière plan vous voyez l'école parahotelière de Pimali dont nous reparlerons dans le cadre d'une action globale du Rotary